

## Organizaciones de Internet de la región se reúnen en Montevideo en la renovada Casa de Internet de Latinoamérica y el Caribe

El pasado martes 19 y miércoles 20 de febrero, se reunieron en Montevideo las organizaciones que integran la Casa de Internet de Latinoamérica y el Caribe (CILAC), con el objetivo de compartir estrategias y acciones comunes para este año.

CILAC es el hogar de las principales entidades de Internet de la región creado para facilitar sinergias, apoyar el desarrollo y ofrecer mayores y mejores servicios a nuestra comunidad involucrando un número cada vez mayor de actores.

Durante estos días de intensa actividad, se reunieron las nueve organizaciones que integran la Casa de Internet: <u>ALAI</u>, <u>ASIET</u>, <u>eCOMLAC</u>, <u>ICANN</u>, <u>Internet Society</u>, <u>LACIX</u>, <u>LACNIC</u>, <u>LACTLD</u> y <u>RedClara</u>.

En las reuniones se compartió el enfoque prioritario de cada organización durante los próximos meses, además se identificaron temas y actividades de interés común en los que las distintas organizaciones podrán colaborar con el fin de continuar ofreciendo mejores servicios a la comunidad de Internet de la región.

